



# 国中だより

一中ホームページ：国立市HP→くにとちの教育→国立市立小中学校へアクセス

国立第一中学校  
学校だより  
平成28年度5月号  
5月16日(月)発行



## 頑張れ！国中！！

副校長 山上 真哉

連休初日の4月29日、伸びた冬芝を刈るために、朝6時頃学校に行きました。職員室からふと校庭を眺めると、誰もいないはずの校庭で一人黙々と大きなスポンジで水たまりの水を取り除いている人がいました。野球部顧問の池田先生が、その日に行われる試合の会場作りをしていたのです。少しでも生徒に負担をかけたくないとの思いから、一人早く来て作業をしていたそうです。しばらくその光景を眺めていると、ひとり、又ひとりと野球部員が集まってきて、やがて部員全員が試合時間に間に合わせるために必死になって会場作りを行っていました・・・しかしその日の試合は二対三で負けてしまいました。試合が終わって職員室に戻ってきた池田先生は「残念です、朝早くから頑張ってくれた生徒達のために、今日は勝たせたかったです・・・」と悔しい気持ちを抑えながら話してくれました。

次の日の4月30日は、校庭がハンドボールの会場になっていました。私は朝職員室に入ると男子ハンドボール顧問の戸澤先生が机に向かっていました。「おはよう」と声をかけると「おはようございます」と挨拶を返してくれましたが、どことなく寂しそうな様子だったので、私は「どうしたの？」と聞くと、「昨日、負けてしまいました・・・」と悔しそうに答えてくれました。・・・「そうか、残念だったね、じゃあ今日は生徒は休みだね」と聞くと「生徒は会場作りのため、朝から頑張って準備をしました。」・・・私は驚きました。今日は自分たちの試合が無いのに、会場を作っていたのです。「生徒は全員悔しいと思います、でも一生懸命朝早くから、準備をしてくれました。申し訳ないという気持ちでいっぱいですが、そんな生徒が大好きです」と戸澤先生は夏の大会に向けて生徒達と一緒に頑張ることを誓ってくれました。

連休中に嬉しい知らせもたくさん入りました。女子バレーボール部が春季大会の地区予選で見事優勝し、都大会出場を決めました。試合開始直後は緊張からか相手のペースでしたが、少しずつリズムを取り戻しての逆転勝利だったそうで、前顧問の一色先生も最後まで大きな声を出して一緒に応援してくれたそうです。また、卓球部も地区予選の女子団体戦で5位になり、都大会出場が決まりました。団体戦は6人で戦いますが、国中は2、3年生が6人しかいないのでぎりぎりの人数で都大会出場を勝ち取りました。

生徒にとって部活動は、中学校生活において大切なものです。そして、そのことをしっかりと理解して私たち教師と外部指導員も頑張っています。今年度も4月初めに部活動顧問会を開き、国中として部活動運営についての研修及び共通理解を行いました。今年度は東京都が示している部活動ガイドラインを参考にしながら、各部活動において生徒の心身の健康を十分に把握し運営していくことを確認しました。また、毎年国立市教育委員会が開催している外部指導員研修会を今年度は国中で開催し、市内の中学校外部指導員が集まり、本校の教員も研修に参加しました。そこで生徒にとって望ましい部活動のあり方を学び、各顧問と外部指導員が国立市の教育方針を確認した上で共通理解の元に生徒指導に生かしていきます。

国中の先生方は生徒達のことをよく考えて、部活動に携わっています。連休中も多くの部活動が活動していました。どの部活動も目標に向かって先生そして外部指導員と生徒が一緒になって頑張っています。平日は文化部も積極的に活動しています。どの部活動も大会や発表を目標に一生懸命に活動しています。

保護者の皆様方におかれましては、是非国中の教育活動であります部活動をご理解いただき、生徒が元気に活動している姿を、温かく見守りながら応援していただきたいと思います。

## 離任式 — お世話になった教職員とのお別れ

4月28日（木）、これまでお世話になった国立一中を去られた教職員の方に来ていただき「離任式」を行いました。

去られた方々からは国立一中で過ごしたことの思い出や、現在勤務している学校の様子、これからの国中生に期待することなどのお話がありました。その気持ちを受けて生徒代表が、お一人お一人に感謝のメッセージを贈り、最後には全員で校歌を歌い離任された先生方を送り出しました。体育館に響いた歌声は、一中を去る先生方にとっても送り出す私たちにとっても、心に残るものでした。



### <保護者の皆様へ～体育大会前後の日程について>

体育大会の雨天順延に伴う授業・昼食につきましては、下記の予定になっております。

	28日（土） 実施	29日（日） 実施	31日（火） 実施
28日（土）	実施	休み	休み
29日（日）	休み	実施	火曜授業・弁当持ち
30日（月）	休み	休み	休み
31日（火）	通常授業	通常授業	実施



### <教育実習生>

5月9日（月）より、5月28日（土）までの約3週間にわたって3名の教育実習生がみえました。その間学習面ではもちろんですが、体育大会の練習等にもみなさんと一緒に参加し、頑張っていますのでよろしくをお願いします。

櫛田 真悠子先生（音楽、1-5） 片岡 十和先生（社会、2-1） 松本 美玲先生（英語、3-4）

### 前期生徒総会

5月2日（月）、生徒総会が開催されました。

全校生徒が体育館に集まり、生徒会活動（専門委員会等の活動）の計画について、討議し決定しました。

各委員長の自覚ある挨拶は素晴らしく、これからの一中をしっかりと支えてくれそうな、素晴らしいものでした。

今回の生徒総会では、生徒から多くの質問があり、その質問を各委員会はしっかりと受け止めて誠実に答える場面が多く見受けられました。中には更にその回答に対して更に質問する場面も見られ、生徒の皆さんが本気で国中のことを考え、改革をしてもらいたい気持ちが表れていました。3年生の皆さん、是非後輩は先輩の背中を見て成長します。国中のリーダーとして、生徒が今以上に生活しやすい国中になるように日々頑張ってください。期待しています。



《5, 6月の主な予定》

5月

- 14日(土) 土曜公開授業 PTA 総会
- 16日(月) 開校記念日 ※休みではありません
- 17日(火) 生徒会朝礼
- 25日(水) 体育大会予行
- 27日(金) 体育大会準備⑥
- 28日(土) 第70回体育大会 教育実習終
- 29日(日) 振替休業日 体育大会予備日①
- 31日(火) 体育大会予備日②



6月

- 2日(木) 内科検診(3年)
- 6日(月) 専門・中央委員会
- 8日(水) 耳鼻科検診
- 9日(木) 内科検診(2年)
- 13日(月) セーフティ教室
- 14日(火) 生徒会朝礼
- 15日(水) 避難訓練
- 22日(水) ~24日(金) 期末試験
- 24日(金) 球技大会 A
- 30日(木) 歯科検診

